

Campaña de Protección contra VRS

Señor director:

El pasado 26 de marzo ocurrió un gran hito para la salud pública en el país. Comenzó la vacunación con un anticuerpo monoclonal que dará protección contra el Virus Sincicial Respiratorio (VRS) a recién nacidos y lactantes hasta los 6 meses de edad. Así, Chile se convierte en el primer país Latinoamericano que tiene este beneficio para su población infantil. Esta campaña se suma a la vacunación contra la influenza y Covid 19 a los grupos objetivos de riesgo.

El Nirservimab es un medicamento

de la categoría de anticuerpo monoclonal de acción prolongada contra el VRS que busca la prevención del contagio de este virus. La evidencia científica demostró alta eficacia y seguridad. El objetivo es inmunizar a alrededor de 160.000 lactantes nacidos desde el 01 de octubre del 2023 como también a lactantes de alto riesgo. El Minsal habilitó vacunatorios públicos y privados en convenio con la SEREMI, maternidades y unidades de neonatología. Se sabe que esta estrategia ha demostrado que puede reducir el número de hospitalizaciones por VRS

en este grupo objetivo.

Es importante recalcar que, como se trata de un anticuerpo que no produce respuesta inmune, como lo es el caso de las vacunas en general, sí se deben tener precauciones en cuanto a las posibles reacciones alérgicas. Los padres deben consultar a su pediatra ante cualquier situación de compromiso del estado general de salud tras su administración.

Magaly Sandoval Zavala
Académica de Enfermería
Facultad de Ciencias para el Cuidado
de la Salud USS